
 

RÉPUBLIQUE FRANCAISE 
DÉPARTEMENT DE L’ISÈRE 
COMMUNE D’ORNON 

     Délibération n°2025-15 

 

EXTRAIT DU REGISTRE 
DES DÉLIBÉRATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 

 

L’an deux mille vingt-cinq, le vingt-huit mars à 18 heures 00, le Conseil municipal de la Commune d’Ornon dûment convoqué 
le vingt et un mars deux mille vingt-cinq, s’est réuni en Mairie en session ordinaire, sous la Présidence de Madame le Maire, 
Nicole FAURE. 
Nombre de conseillers en exercice : 10 
 
Présents : 7 
Nicole FAURE, Serge ARLOT, Andrée BOCQUERAZ, Gilles GUINARD, Noël GARDEN, Béatrice FIAT, Christophe RUET 
 
Absents excusés : Philippe GALL, Nathalie BOCQUERAZ, Julien FIAT 
 
Procurations : Philippe GALL donne pouvoir à Gilles GUINARD 

           Nathalie BOCQUERAZ donne pouvoir à Andrée BOCQUERAZ 
           Julien FIAT donne pouvoir à Christophe RUET 

 
Votants : 10 
 
Gilles GUINARD  a été élu secrétaire de séance. 
 
Délibération n°2025-15 : CERTIFICATION DE LA GESTION DURABLE DE LA FORET D’UNE COLLECTIVITE PUBLIQUE 

 
Madame le Maire expose au Conseil municipal la nécessité pour la commune, d’adhérer au processus de 
certification PEFC afin d’apporter aux produits issus de la forêt communale les garanties demandées par les 
industriels, les négociants et les consommateurs concernant la qualité de la gestion durable. 
 
Après avoir délibéré à l’unanimité le conseil municipal décide : 
D’ENGAGER l’ensemble des forêts de la commune dans la certification forestière PEFC ; 
DE RESPECTER les engagements du propriétaire forestier certifié PEFS ; 
D’ACCEPETER que cette adhésion soit rendue publique ; 
DE RESPECTER les règles d’utilisation du logo PEFC, utilisation soumise à demande et obtention d’une licence de 
droit d’usage de la marque PEFC ; 
DE S’ENGAGER à mettre en place les mesures correctives qui pourraient m’être demandées par PEFC Auvergne-
Rhône-Alpes en cas de non-conformité de mes pratiques forestières aux engagements PEFC du propriétaire ;  
DE S’ENGAGER à respecter les engagements PEFC relatifs à l’exploitation des bois qui seront façonnés et débardés 
sous la responsabilité de la commune ; 
DE S’ENGAGER à honorer la contribution PEFC Auvergne-Rhône-Alpes ; 
DE SIGNALER toute modification concernant les forêts communales engagées dans la démarche PEFC ; 
 
Le Maire demande à l’ONF de mettre en œuvre sur les terrains relevant du régime forestier, les engagements pris 
par la collectivité dans le cadre de la certification à PEFC Auvergne-Rhône-Alpes. 
 
 
Ainsi fait et délibéré les jour, mois et an susdits, 
au registre sont les signatures, 
pour expédition conforme. 

Le Maire, 
Nicole FAURE
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